



*Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Paul Martin (à gauche), s'entretient avec le ministre des Affaires étrangères de France, M. Couve de Murville, au cours de la réunion ministérielle de l'OTAN à Paris.*

La contribution du Canada aux travaux ordinaires de l'OCDE a connu une nouvelle expansion en 1963. Grâce à ses cadres très étendus et au nombre considérable de ses entreprises d'intérêt économique, l'OCDE permet aux représentants du monde gouvernemental, commercial, ouvrier et universitaire de discuter avec leurs homologues des autres pays les problèmes d'intérêt commun.

### Communiqué

Le Conseil de l'OCDE a tenu sa réunion annuelle au niveau ministériel, à Paris, les 19 et 20 novembre 1963, sous la présidence de M. Halvard Lange, ministre des Affaires étrangères de Norvège. Il a examiné les perspectives économiques qui s'offrent aux vingt pays membres et les relations économiques de ces pays avec le reste du monde.

2. Les perspectives de croissance économique dans les pays membres sont, dans l'ensemble, meilleures que l'année dernière. Les États-Unis, la Grande-Bretagne et le Canada progressent maintenant à un rythme plus rapide. L'expansion se poursuit dans les autres pays membres. Si, comme on peut l'espérer, des mesures